

令和5年度 南っ子96名でスタートしました。よろしくお祈りします。

若葉の美しい季節となりました。15名の新1年生を迎え、今年度は全校児童96名でスタートしました。毎朝、子供たちの元気な挨拶が響き渡っています。

今年度は、「南っ子が安心して生活できる楽しい学校」「南っ子一人一人がよさを伸ばすことができる学校」「南っ子が地域と進んで関わり、地域とともにある学校」を目指します。学校の教育目標は、次のとおりです。

【学校の教育目標】

人間性豊かで、想像力と実践力を身につけたみなみの子供の育成
 — 確かな学び 思いやりの心 たくましい体 —

【目指す子供像】

- 智：自らの学びを振り返る活動を通して、学びを次に生かそうとする子供の育成
 - 徳：自ら他者と関わり、温かなつながりを大切にすることの育成
 - 体：関わり合い、様々な運動に親しむ機会を通して、意欲的に運動(遊び)に取り組む子供の育成
- よりよい睡眠をとるために、自分の生活を振り返ろうとする子供の育成

そのために、「つながり」と「ふりかえり」を大切に教育活動を進め、思いやりの心を育むことに重点を置いて取り組みます。特に、地域の方々と関わり、地域から学ぶ体験活動や縦割り班活動の充実を図り、「つながり」を広げ、深めていきます。

教職員が一丸となって学校運営に取り組んでまいりますので、本年度も、地域の皆様、保護者の皆様の一層のご理解とご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお祈りいたします。

令和5年度 職員紹介

校長	松下 京子	富山県教育委員会より
教頭	能登 純子	
教務主任	西尾 尚起	
1年担任	田口 栄理子	
2年担任	久保 佳織	
3年担任	黒澤 友理	
4年担任	泉 遥	
5年担任	中川 圭太	
6年担任	東城 裕太	
あおぞら級	片井 寿美恵	上市町立陽南小学校より
つばさ級	広木 一乃	
養護教諭	坂井 千晶	
理科専科	岩田 聡	
主任専門員(事務)	岡本 輝夫	
用務	清水 啓史	上市町立宮川小学校より

5.行事予定

2日(火)	3・4年校外学習「金子みすゞ展」(西田美術館)
3日(水)	憲法記念日
4日(木)	みどりの日
5日(金)	こどもの日
9日(火)	英語教室(1年)
11日(木)	内科検診、委員会活動
12日(金)	英語教室(2年)、民生委員による挨拶運動
13日(土)	PTA資源回収①
16日(火)	英語教室(2年)
17日(水)	4年宿泊学習(東福寺野自然公園・青雲閣)
18日(木)	4年宿泊学習(東福寺野自然公園・青雲閣)
19日(金)	英語教室(1年)
22日(月)	心臓検診(1年)
23日(火)	耳鼻科検診、PTA企画委員会
24日(水)	4年ふるさと学習
25日(木)	クラブ活動
26日(金)	5・6年おおかみこどもの森づくりプロジェクト
29日(月)	2年ふるさと学習
31日(水)	6年ふれあい看護体験

★ほかに、スタディメイト、図書館司書、ICT支援員、外国語指導助手、スクールカウンセラー等の職員も子供たちを支援します。1年間どうぞよろしくお祈りいたします。

新1年生15名が入学し、がんばっています！



入学式

入学式では、どの子も元気いっぱい大きな声で返事ができ、とても立派でした。



交通安全教室

交通安全教室では、「止まる・目を見る・耳で聞く」の三つの約束を守り、安全に道路を歩く学習をしました。



初めての学習参観

少しずつ学習のルールを身に付け、初めての学習参観も落ち着いて参加できました。

全校～交通安全登校リーダー委嘱状交付式～南山パトロール隊の皆様、いつもありがとうございます。

いつも安全を見守ってくださっている「南山パトロール隊」の皆様にもご参加いただき、日頃のお礼の気持ち伝えました。また、交通安全宣言を全校児童で復唱し、交通ルールを守ることを一人一人が誓いました。



パトロール隊の皆さん

パトロール隊の皆様、これからも、どうぞよろしくお祈りいたします。



リーダーに委嘱状の交付

2・3年～鮎の稚魚の放流～元気に戻ってきてね。



願いを込めて…

中新川内水面漁業協同組合のお力添えのもと、稚魚の放流を行いました。

子供たちは12センチの稚魚が2か月で10倍ほどの大きさに成長することにびっくり！「大きなあれ」「元気にもどってきてね」と願いを込めて放流しました。



放流する子供たち

児童会任命式～安心できる温かい学校をみんなで作ります！～



取組や目当てを発表する児童会役員・委員長

校長先生から、児童会の役員や各委員会の委員長、学級代表一人一人に、任命証を渡しました。それぞれが、たてわり班活動や常時活動を通して、南っ子みんなで思いやりの心あふれる、明るい学校を目指して取り組んでいこうと呼びかけました。力強く思いを表明する児童会役員や委員長の姿がとても頼もしく感じました。全校みんなであつなぐためのアイデアを出し合い、進んで活動してほしいと願っています。